

Market Weekly

2022年12月19日

Date

2022/12/12

2022/12/12

ドル建て

部 市場価格

Platinum Price

riaciiiaiii	11100	Dute
Open	1028.00	2022/12/12
High	1048.48	2022/12/13
Low	990.38	2022/12/16
Close	994.89	2022/12/16
円建て	円/グラム	

Price

ドル/TOZ

1515 50

Platinum

Palladium	Price	Date		
ドル建て ドル/TOZ				
Close	4372.00	2022/12/16		
Low	4345.00	2022/12/16		
High	4548.00	2022/12/13		
Open	4313.30	2022/12/12		

Palladium	Price	Date
円建て	円/グラム	
Close	1717.00	2022/12/16
Low	1701.00	2022/12/16
High	1996.00	2022/12/14
Open	1933.00	2022/12/12

8576.00

Open

1953 00

High	8666.00	2022/12/12			
Low	7463.00	2022/12/16			
Close	7548.00	2022/12/16			
□ ニュースエクスプレス					
南アフリカ最大の産業、負のスパイラル					

1兆ランド (約7.7兆円) 規模の南アフリカの鉱山産業は、10月に9ヶ 月連続で減産を記録するなど、負のスパイラルに陥っていると Nedbankのエコノミストは語っている。10月の鉱山生産は前年同期比

でマイナス 10.4%、9月の生産はマイナス 5.1% だった。 Nedbankによると「不安定な電力供給、インフレ圧力、サプライ

る。

spiral/

チェーンの中断、そして不法採掘の問題などで生産が頭打ちになっ ている。」

の減産で年間の鉱山生産成長率の11.8ポイントが削られた。」 鉱山生産はいまだにコロナ禍以前の水準に回復していないことが状 況をさらに悪化させており、2019年10月の時点よりも 13.4% 低い水 準にある。 マフィアの横行

鉱山会社によると、南アフリカの市況の悪化と不安定な電力網の問 題に加え、悪質なゆすりが横行し業績に影響を与えているとしてい

「インフラを破壊したり、労働者を脅迫して操業を邪魔したりと いった鉱山会社を狙った犯罪行為が増え、ゆすりや圧力をかけて会

「PGM、ゴールド、ダイヤモンド、マンガンの生産は前年比でそれ ぞれ 32.5%、6.3%、22.5%、 10.5% 減り、この4つのコモディティー

社や労働者に要求を突きつける。さらに悪質なケースは正当な労働 契約を結んでいる労働者から賃金の一部を巻き上げると脅し、従わ ないと商品の配送やサービスを止める。そしてそれに抵抗すれば脅 しを受ける。」建設業や運輸業から始まったこのような犯罪行為は 鉱山セクターに限ったことではなく、アナリストやエコノミストら

https://businesstech.co.za/news/business/651649/south-africas-biggest-industry-is-in-a-downward-

プラチナとパラジウムをコモ<u>ディ</u>

は南アフリカへの投資を阻止する結果になると警告している。

ー取引メニューに加える

リ利用者を抱えるレボリュートは、12月14日、欧州経済領域、スイ ス、英国のスタンダード、プラス、プレミアム、メタルの各プラン の顧客に、同社のアプリからプラチナとパラジウムの取引が可能に なると発表した。 顧客が保有するプラチナとパラジウムのポジションは、レボリュ-トの貴金属サービスパートナー会社が預かり安全に保管する。ゴー

ルドやシルバー同様、プラチナとパラジウムのポジションは、レボ リュートの顧客同士の間でアプリを通じてトランスファーが可能で、

レボリュートのプラチナとパラジウムの取引サービスにはまた、顧 客が定めた価格に時価が合致するとアプリが自動的に売買を行う

また仮想通貨や電子マネーに瞬時に変換することができる。

サービスも提供する。

売買できることになる。

世界的規模でデジタル金融サービスを展開し、2500万人以上のアブ

プラチナとパラジウムがコモディティーのサービスに加えられたこ とで、今まで手が届かなかった金融商品へのバリアを取り除くとい うレボリュートの試みの新たなステップとなる。これにより顧客は 30を超える法定通貨と100種類の仮想通貨を使って、商品をアプリで

構による規制下になく、また電子マネーの規制の保護もない。レボ リュートは現物メタルのデリバリーは提供しない。他の投資と同様 に原資のリスクは存在する。 https://www.finextra.com/pressarticle/95227/revolut-adds-platinum-andpalladium-to-commodities-trading-menu

Translate by JBMA Osawa KAZUKO

法定通貨と違い、プラチナとパラジウムの取引は英金融行動監視機

FI. WPIC直近の活動

在庫は表には出ない可能性が高い。詳しくは「プラチナ展望」をご覧く ださい。 https://platinuminvestment.com/investment-

免責事項: 本資料は情報提供に過ぎず、WPICの投資提案を意図するものではなく、また、そのように 解釈されるべきでもありません。

中国は大量にプラチナを輸入しているが、その影響で他の国が供給の不 足分を埋めるための地上在庫に制限が生じており、過去の例からもプラ チナ価格が大幅に上昇しなければ、たとえ国内市場といえども、中国の







